



مرجع رقم : REF.MHC.LD/2017/215

التاريخ: 9 أغسطس 2017

## عناية السادة / شركة بورصة الكويت

تحية طيبة وبعد ،،،

### الموضوع: النتائج المالية لشركة (ميزان) عن الفترة المنتهية في 2017/06/30.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه يرجى التكرم بالعلم أن مجلس الإدارة قد قرر في إجتماعه يوم الأربعاء الموافق 09 أغسطس 2017 اعتماد البيانات المالية المرحلية للشركة عن الفترة المالية المنتهية في 2017/06/30.

ونرفق لكم نموذج نتائج البيانات المالية المرحلية للشركات الكويتية عن الفترة المالية المنتهية في 2017/06/30.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام؛؛؛

رئيس مجلس الإدارة

عبدالرحمن جاسم الوزان





Interim Financial Information form for Kuwaiti companies

نموذج نتائج البيانات المالية المرحلية للشركات  
الكويتية

Interim Financial Information for the Period Ended 30/06/2017 Form in KD		نموذج نتائج البيانات المالية المرحلية عن فترة المنتهية في 2017/06/30 (د.ك)	
ميزان القابضة		اسم الشركة	
Mezzan Holding		Company's Name	
09/08/2017		تاريخ اجتماع مجلس الإدارة	
		The Date of Board of Directors Meeting	
نسبة التغير Change Percentage	الفترة المقارنة Comparative Period 30/06/2016	الفترة الحالية Current Period 30/06/2017	البيان Statement
-26.70%	10,008,020	7,335,941	صافي الربح (الخسارة) الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company
-26.70%	32.15	23.56	ربحية / (خسارة) السهم الأساسية والمخفضة - فلس Diluted Earnings per share - Fils
12.53%	114,601,981	128,957,259	الموجودات المتداولة Current Assets
11.49%	196,054,295	218,586,208	إجمالي الموجودات Total Assets
13.73%	86,672,985	98,573,413	المطلوبات المتداولة Current Liabilities
15.54%	94,090,369	108,713,292	إجمالي المطلوبات Total Liabilities
5.44%	99,249,198	104,651,739	إجمالي حقوق الملكية الخاصة بمساهمي الشركة الأم Total Equity attributable to the owners of the Parent Company
-0.63%	108,497,118	107,812,611	اجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue
-23.79%	11,453,882	8,728,656	صافي الربح / (الخسارة) التشغيلي Net Operating Profit (Loss)
-28.85%	10,345,475	7,360,437	صافي الربح (الخسارة) / رأس المال المدفوع Net Profit (Loss)/ Paid-up Share Capital



يعد سبب الارتفاع / (الانخفاض) في صافي الربح / (الخسارة) إلى:

حققت شركة ميزان القابضة إيرادات بلغت 107.8 مليون دينار كويتي في النصف الأول من عام 2017، بانخفاض طفيف بنسبة 0.6% عن إيرادات الفترة ذاتها من عام 2016. هذا وبلغت أرباح الشركة الأم 7.3 مليون دينار كويتي، منخفضة بنسبة 26.7% مقارنة بالنصف الأول من عام 2016.

واجهت الشركة في النصف الأول من 2017 عدد من التحديات الخارجية بما في ذلك الظروف الإقليمية الراهنة، وتوقف مؤقت لعمليات تصنيع وتوزيع الأغذية في أفغانستان، بالإضافة إلى ضعف المبيعات في شهر رمضان الفضيل. وبفضل طبيعة أعمالنا الدفاعية، استطاعت الشركة بالحفاظ على الإيرادات بشكل كبير، إلا أن الربحية تأثرت بسبب الاضطرابات المؤقتة التي لحقت بسلسلة التوريد والصادرات من القاعدة الصناعية والتسويقية الإقليمية للشركة.

هذا وارتفعت إيرادات قطاع التصنيع والتوزيع الغذائي إيرادات بنسبة 1.4% خلال النصف الأول من العام 2017 وقطاع التوريد الغذائي بارتفاع بنسبة 13.2%. ولكن تم تقويضها بتراجع إيرادات قطاع الخدمات الغذائية (منخفضاً بنسبة 17.7%) وقطاع السلع الاستهلاكية سريعة الدوران (منخفضاً بنسبة 4.5%) والقطاع الصناعي (منخفضة بنسبة 6.9%).

- **The increase (decrease) in the net profit/(loss) is due to the followings:**
  - Mezzan Holding Company recorded revenues of KD 107.8 million in H1 2017, representing a 0.6% decline from the same period in 2016 while parent company profits reached KD 7.3million, declining by 26.7% in comparison to H1 2016.
  - Mezzan's performance in first half of 2017 was met with a few challenges beyond the Company's control including disruptions created by the regional circumstances, temporary halt of operations in Afghanistan and a soft Ramadan period. The defensive nature of Mezzan's business helped maintain its revenue base, however, the disruptions to the supply chain and impact from exports from the regional platform, adversely affected profitability.
  - Revenues in the first half of 2017 were driven by Mezzan's resilient Food Manufacturing and Distribution division (up 1.4%) and Catering (up 13.2%), but were undermined by a decline in Food Services segment (down 17.7%) and non-Food FMCG business (down 4.5%) and industrial sector (down 6.9%).
- بلغ إجمالي الإيرادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة مبلغ 44,119 دينار كويتي.
- **Total revenues realized from dealing with related parties amounting to KD 44,119**
- بلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة مبلغ 3,726 دينار كويتي.
- **Total expenditures incurred from dealing with related parties amounting to KD 3,726**

الاسم	المسمى الوظيفي	التوقيع	ختم الشركة
عبدالرحمن جاسم الوزان	رئيس مجلس الإدارة		